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広幡ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ 

 第３９３号 
ＴEL  37－5276 
 Fax  37－6434 

ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ： 
 

http://www5.omn.ne.jp/~hiroh-co/ 
または「広幡コミセン」で検索！ 
 広幡コミセン 

コミセンだよりがカラーで見られる！

 ◆ 病気見舞いの返礼廃止運動を推進しましょう 

 広幡地区では、お互い様という気持ちから、病気 

見舞いに対する返礼廃止運動を地区を上げて推進 

しています。 

 返礼は心のこもったハガキで謝意を表しましょう。 

 地区の皆様、あけましておめでとうございます。 

 2022年、新春を迎え、今年こそ新型コロナウイルスから脱出して、地域

コミュニティが正常に機能する社会になってほしいと思います。 

 コミセンでは、2021年もできるだけのコロナ対策を施して事業を展開し

てきました。 

 本年はさらに一歩進めて、地区の三大事業を開催したいものです。 

 令和９年には、小学校の統合と新コミセン開館が予定されている広幡地区

です。皆様のより一層の御協力の程よろしくお願いいたします。 

 

(広幡スポ少 バドミントン部長 寒河江 勝徳) 

 去る１１月２８日(日) 新庄市体育館において第３８回県バドミン

トンスポーツ少年団交流大会が開催されました。 

 今年最後になる大会で広幡スポ少から男子３名が出場しました。 

 初戦突破を目指し練習を積み重ねてきました。 

 試合の方は選手各々あきらめずシャトルを追っていて、成長がみ

られた試合内容だったと思います。 

 また、初戦を突破しないと対戦できないシード選手と試合ができ

良い経験を積むことができました。 

(A・Y ) 

 オミクロン株「第六波」が危惧され、

Withコロナが続く、コロナ禍二年目の新年

を迎えました。 

 今年こそ終息して平穏無事な年になること

を願います。 

 今年もコミセンだより「桔梗」を宜しくお

願い致します。 

 ４日 コミセン御用始め 

 ８日   一郎山安全祈願祭 

１３日 学校教育課 

２６日 地区運営協議会 

  試 合 結 果 

   ・５年生以下男子ダブルス  第９位  坂野 悠雅・渡部 湊介組   ・６年生以下男子シングルス  第９位  増田 湊都 

(広幡スポ少 スキー部長 竹田 真吾) 

                      12月12日、早朝から強風でロープウェイ運休の為アルペン  

練習中止。 

 12月19日、コミセンに集合し、天元台に向かっている途中

で風が強くなりロープウェイ運休。1時間乗り場で待機したが

風が止まず、団長の思いで中止し引き返す。 

 12月26日、予定していなかったが急遽練習日にし皆で天元

台に出発。途中アクシデントがあり、偶然居合わせた元団長の

手を借り無事にロープウェイに乗って天元台に到着。天元台練

習ではよくある吹雪の中、なんとか今シーズンの初滑りが出来

た。今シーズンは、ちょっとした冒険で、ちょっとしたお宝を

ゲットした天元台練習でした。 
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１２月３日（金）、２年ぶりの開催となる「み

そ作り講座」を行いました。 

金谷館長が手塩に掛けて育てたお米（ひとめぼ

れ）、大豆（里のほほえみ）を材料に使った純粋

な広幡産みそで、毎回参加者の方々からおいしい

と好評をいただいています。 

今回はコロナウイルス感染症対策として少人数

のグループに別れ、茹でてすり潰した大豆に、糀、

塩をまんべんなく混ぜ、自分たちの持ち帰る分のみ

そを作りました。豆の煮汁の量や、材料の塩も少し

の量で甘みが変わったりするので、毎年試行錯誤し

ています。 

食べられるまで一年ほど熟成が必要になります

が、今年のみそはどんな味になるかな…と今から楽

しみです♪ 

令和４年１月１日                   広幡ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰだより                          （２）  

   ★アタゴオル巡回予定日★ 

今月は１月１３日（木）です。 

≪巡回時間≫ 

 広幡コミセン 14：50～15：20 

 広幡小学校  15：30～16：00 

(財）東北電気保安協会 

●暮らしと電気安全１月 
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１２月９日（木）、毎年広幡小学校の６年生を対象に

行っている小学校・コミセンの共催事業「いきいき愛郷塾 

ミニ門松作り講習会」を開催しました。 

講師を代表して澁谷健光さん（成島）より、門松に使う

材料一つ一つの由来を教わったあと、児童たちは真剣な面

持ちで制作に取り組み、広幡の農家の方から頂いたワラ

や、講師の先生方が事前に山やお庭から採ってきてくだ

さった松・ゆずり葉・白南天・赤南天などをふんだんに

使った立派な門松を完成させることができました。 

児童たちの健やかな成長を願う、地域の方々の気持ちが

伝わったことと思います。 

もうすぐ中学生になる新年の門出を、自分の作った門松

と共に迎えることができました。 

◇振興会から「除雪についてご協力」のお願い◇ 

・車道・歩道の除雪がスムーズにできるようご協力下さい。 

・車道・歩道に雪を捨てないで下さい。 

・夜間に路上駐車はしないで下さい。 

・屋根の雪が危険な状態になっていないか確認して下さい。 

・除雪についてのご意見等は、直接米沢市土木課への 

 連絡ではなく各部落長までお願い致します。                
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